



Diputada de Morena publica video explícito y recibe fuertes críticas



La diputada federal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), María Clemente García, defendió su derecho a publicar en redes sociales información personal sobre su actividad sexual.

La congresista respondió a las críticas generadas a partir de diversos mensajes difundidos en el transcurso de los últimos días, en los que tocó el tema referido e incluso publicó imágenes de sí misma donde lleva a cabo actividad sexual explícita.

La diputada García Moreno, integrante de las comisiones parlamentarias de Diversidad e Igualdad de Género, confrontó a sus críticos en redes sociales, respondiendo directamente a mensajes de repudio por difundir aspectos personales y sin filtros, de su vida sexual.

“Me encanta que este papacito me pase a ver saliendo de la chamba para relajarse conmigo. Un verdadero macho chambeador, me encanta consentirlo, y darle masajes después q lo atiendo para que se tome una siesta y descanse después de trabajar #TransIsHot #María #México”, escribió, en una de las publicaciones que acompañó con el video donde practica sexo oral a un hombre.

“Este papacito me pasó a venia bien cansado de la chamba y le di unas chupadas y un masaje para que llegara relax a su cantón. Uff #México #Maria #MariaClemente #Gatubela #Miau #TransIsHot”, anotó, en otra de las polémicas publicaciones.

Llamó “frustrados”, machistas y conservadores a quienes censuraron y condenaron sus publicaciones en su cuenta en Twitter, @MARIACLEMENTEMX, donde modificó su identificación a “María Clemente Gatúbela”. En su biografía, la legisladora también se describe como “Diputada Postmoderna y Activista Trans”. De su cuenta en Twitter volvió a borrar la indicación de que pertenece al partido Morena.



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

04/10/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Refrendó su postura de mostrar públicamente su sexualidad, la cual no la “frustra”. “Esta señora está frustrada porque yo si acepto mi color de piel, no como ella que se cree blanca, frustrada porque yo si tengo fuero y ella no, está frustrada porque yo si tengo sexo y ella no, está frustrada porque mi @PartidoMorenaMx es más chingón que el suyo. Pobre loca”, indicó, en respuesta a la diputada del Congreso de la Ciudad de México, por el Partido Acción Nacional (PAN), América Rangel.

<https://mvsnoticias.com/nacional/cdmx/2022/10/3/diputada-de-morena-publica-video-explicito-recibe-fuertes-criticas-567256.html>